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A n fra g e 

der Abgeordneten MAYH. f~o.~. a\'L(:,1e~"(p,t.15lt1TlCtt-\r 
und Genossen \ (""t 

an den Herrn Bundesminister fUr Bauten und Technik 

betreffend den Ausbau der Pyhrnpaßbundesstraße. 

Mit der Neubewertung des Bundesstraßennetzes hat der 

Ausbau der Pyhrnpaßbundesstraße dankenswerterweise 

Vorrangstellung erhalten, da die Frequenz dieses 

Straßenzuges immer mehr gestiegen ist. 

Die u~terzeichneten Abgeordneten stellen daher an 

den Herrn Bundesminister fUr Bauten und Technik die 

A n fra gen: 

1) Wie ist der weitere Ausbau der Pyhrnpaßbundesstraße 

im Raum Oberösterreichgeplant und 

2) Wann ist mit der Fertigstellung der Umfahrung von 

Kirchdorf an der Krems zu rechnen ? 
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